

## La Diputación de Ourense finaliza 'Eid4Spain', el proyecto de identificación electrónica transfronteriza

OURENSE, 30 (EUROPA PRESS)

La Diputación de Ourense, a través del Área de Transparencia de Gobierno Abierto, ha finalizado el proyecto 'eID4Spain20', que tiene como objetivo facilitar a toda la ciudadanía y a las empresas de la Unión Europea el acceso a los servicios públicos digitales que ofrece la institución provincial y que ha concluido este mes.

Según ha trasladado la propia institución, el presidente, Manuel Baltar, ha enmarcado este proyecto dentro de la "apuesta por la lucha contra la brecha digital y el empleo de las nuevas tecnologías para facilitar las relaciones de la ciudadanía con la administración", un compromiso "básico" del gobierno provincial, ha destacado, con "hitos" como la Mobile Week Ourense y otras iniciativas desarrolladas alrededor de la administración digital.

En concreto, la Diputación ha señalado que esta iniciativa ha conectado los servicios electrónicos públicos de tres administraciones españolas y regionales --Diputación de Ourense, el Ajuntament de Torrent y el Ayuntamiento de **Alcobendas**-- al nodo eIDAS español, vía Cl@ve 2.0, para habilitar la autenticación transfronteriza cumpliendo con el reglamento eIDAS.

Con esto, los ciudadanos europeos que deseen realizar trámites a través de los portales de la administración electrónica de la Diputación podrán identificarse de manera digital con sus certificados emitidos en sus países de origen.

Tras 18 meses de trabajo, la pasada semana tuvo lugar una reunión de validación de los proyectos en la que se ha dado la aprobación a la implementación llevada a cabo por parte del gobierno provincial.